



Estimados residentes,
Reciban un cordial saludo.

Nos permitimos informarles que se ha llevado a cabo la intervención y el mantenimiento de las luminarias ubicadas en los ductos de cada piso del conjunto. Sin embargo, hemos evidenciado que algunas de estas luminarias han sido sustraídas, lo que ha generado la falta de iluminación en dichas áreas.

Esta situación no solo afecta el bienestar y la seguridad de la comunidad, sino que también representa un perjuicio para el conjunto en general. Por ello, hacemos un llamado a todos los residentes para que contribuyamos al cuidado de las instalaciones comunes y reportemos cualquier actividad irregular que pueda poner en riesgo el buen estado de las mismas.

Estamos tomando medidas adicionales para evitar que este tipo de situaciones se repita y agradecemos su comprensión y colaboración.

Quedamos atentos a cualquier inquietud o información que deseen compartir.